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PRESIDENTE

CONSIDERANDO, que os Representantes da Comunidade, 
tem obrigação de defender, os interesses do Povo, bem como a / 

conservação do Patrimônio Municipal;

CONSIDERANDO, que' a Populaçao do Arraial do Cabo,/ 

clama pela recuperação do Estádio Municipal Hermene-gildo Barce 

llqs;

\

CONSIDERANDO, que não se admite qus o maior Está / 

dio do Estado do.Rio de Janeiro em vão livre de marquise, afct- 

ra 'o Estádio-Mario Filho (Maracanã), seja transformado sm depjo 

sito.de material, e de curral;

. CONSIDERANDO, que o nosso Estádio, vem sendo depje- 

nado pelas Autoridades Executivas;

CONSIDERANDO, que o esporte se faz necessário à vi.- 

à distração e a higiene mental do Homem»da,

INDICO, à Mesa, na forma regimental na qualida 

de de Representante do 45 ©istrito, seja encaminhada ao Prefei- . 
to Municipal de Cabo Frio, expediente solicitando com urgência/ 

a recuperação, do Estádio Barcelão.
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CONSIDERANDO, que os Representantes da Comunidade, 
tem obrigação de defender os interesses do Povo, bem como a / 

conservação do Patrimônio Municipal}

CONSIDERANDO, que a População do Arraial do Cabo,/ 

clama pela recuperação do Estádio Municipal Hermenegildo Barce 

l'los;

; CONSIDERANDO, que não se admite que o maior £st& / 

dio do Estado do Rio de Oaneiro em vão livre de marquise, afo

ra o Estádio Mário Filho (Maracanã), seja transformado em depja 

sito de material, e de curral}

CONSIDERANDO, que o nosso Estádio, vem sendo dep<3- 

nado pelas Autoridades Executivas;

a
1 CONSIDERANDO, que o esporte se faz necessário à vi- 

da, á distração e a higiene mental do Homem,

I N D ICO, à Mesa, na forma regimental na quallda 

de de Representante do 42 Distrito, seja encaminhada ao Prefei
to Municipal de Cabo Frio, expediente solicitando com urgência/ 

a recuperação do Estádio Barcelão.

Sala das Sessões, 10 de^agosto d® 1,978,

OAYME mARES BARRETO
Fautor


